



BUPATI BOGOR

**S A M B U T A N
PADA PENGIBARAN BENDERA
NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA
TANGGAL 17 BULAN APRIL 2019
TINGKAT KABUPATEN BOGOR**

Kamis, 18 April 2019

**BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM,
ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

**- HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA
HORMATI.**

**PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE
HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA
BERKAT BIMBINGAN, TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA, PADA
PAGI HARI INI KITA DAPAT BERSAMA-SAMA
MELAKSANAKAN UPACARA PENGIBARAN BENDERA
NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA TANGGAL
17 BULAN APRIL 2019 YANG KITA LAKSANAKAN PADA
TANGGAL 18 APRIL KARENA TANGGAL 17 JATUH**

**PADA HARI RABU BERTEPATAN DENGAN PERISTIWA
PEMILU.**

UNTUK ITU TERLEBIH DAHULU,
PERKENANKANLAH SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH
KABUPATEN BOGOR MENGUCAPKAN TERIMA KASIH
KEPADA SELURUH WARGA MASYARAKAT YANG PADA
TANGGAL 17 APRIL KEMARIN TELAH MENYALURKAN
ASPIRASINYA DI SELURUH TPS YANG ADA DI
KABUPATEN BOGOR.

INILAH PESTA DEMOKRASI AKBAR, MELIPUTI
PEMILIHAN PRESIDEN DAN WAKIL PRESIDEN SERTA
ANGGOTA LEGISLATIF DPR RI, DPD RI DAN DPRD
SERTA MOMENTUM KETIKA SELURUH WARGA
MASYARAKAT DEWASA YANG TELAH MEMILIKI HAK
PILIH TURUT BERKONTRIBUSI MENENTUKAN WAJAH
INDONESIA DI MASA MENDATANG DAN BERSATU
TEKAD DALAM KEHENDAK YANG SAMA UNTUK
MEMAJUKAN INDONESIA.

BERDASARKAN LAPORAN YANG SAYA TERIMA,
PENYELENGGARAAN PEMILU DI KABUPATEN BOGOR
PADA UMUMNYA BERLANGSUNG AMAN, TERTIB DAN
LANCAR. HAL INI TENTUNYA TIDAK DAPAT

DILEPASKAN DARI KINERJA KPU DAN BAWASLU DI SEMUA TINGKATAN, KEDEWASAAN PARA CALON ANGGOTA LEGISLATIF DAN PARTAI-PARTAI POLITIK DALAM BERKOMPETISI SERTA KEARIFAN MASYARAKAT DALAM MENYIKAPI PERISTIWA POLITIK.

TENTUNYA KITA SEMUA BERHARAP, PEMILU TAHUN 2019 INI BERHASIL MENGANTARKAN KITA PADA KEHIDUPAN DEMOKRASI YANG SEHAT DAN KUAT SERTA MENDORONG TERBENTUKNYA KEPEMIMPINAN BANGSA DAN LEMBAGA LEGISLATIF YANG KUAT, ASPIRATIF DAN BERKINERJA TINGGI SESUAI DENGAN HARAPAN KITA BERSAMA.

SEMENTARA MENUNGGU HASIL AKHIR PEROLEHAN SUARA, SAYA MINTA SELURUH JAJARAN APARATUR PEMERINTAH DAN BERBAGAI ELEMEN MASYARAKAT TURUT BERPERAN AKTIF MEMELIHARA SITUASI YANG KONDUSIF DI LINGKUNGANNYA MASING-MASING DENGAN MENAHAN DIRI UNTUK TIDAK TERPANCING PROVOKASI AGAR SITUASI KABUPATEN BOGOR TETAP AMAN, DAMAI DAN KONDUSIF.

APAPUN HASILNYA NANTI, TENTUNYA HARUS KITA TERIMA DAN HORMATI SEBAGAI PILIHAN RAKYAT. TETAPLAH BERSATU SEBAGAI WARGA KABUPATEN BOGOR YANG SALING MENGHORMATI MESKIPUN BERBEDA PILIHAN, KARENA ITULAH HAKIKAT DEMOKRASI, YAKNI SALING MENGHARGAI PILIHAN DAN PERBEDAAN SECARA ARIF SEBAGAI BAGIAN DARI DEMOKRASI.

SANGAT PENTING BAGI KITA SEMUA UNTUK MENJAGA SITUASI SOSIAL TETAP AMAN DAN DAMAI, AGAR HASIL PEMILU PRESIDEN DAN WAKIL PRESIDEN SERTA PEMILU LEGISLATIF BENAR-BENAR MAMPU MEMBERIKAN DAMPAK YANG SIGNIFIKAN BAGI PENINGKATAN KESEJAHTERAAN DAN KUALITAS HIDUP MASYARAKAT SECARA MENYELURUH SEBAGAIMANA TUJUAN KITA BERSAMA.

PADA KESEMPATAN INI JUGA SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH YANG SEBESAR-BESARNYA KEPADA SELURUH PERANGKAT DAERAH YANG TELAH MENDUKUNG TERSELENGGARANYA PROGRAM KERJA 100 HARI BUPATI DAN WAKIL BUPATI BOGOR DENGAN PUNCAK ACARA PELAKSANAAN

BOGOR FESTIVAL TANGGAL 4-7 APRIL YANG LALU. EVENT INI DIHARAPKAN MENJADI AGENDA TAHUNAN DAERAH YANG HARUS TERUS DITINGKATKAN KUANTITAS DAN KUALITASNYA DENGAN MELIBATKAN LEBIH BANYAK LAGI PEMANGKU KEPENTINGAN, AGAR MASYARAKAT DAPAT MERASAKAN KEHADIRAN PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR PADA PEMENUHAN KEBUTUHAN-KEBUTUHAN MEREKA.

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI

PADA TANGGAL 22 APRIL 2019 MENDATANG, BERTEPATAN DENGAN HARI KE-75 SETELAH PELANTIKAN KEPALA DAERAH, AKAN DILAKSANAKAN MUSYAWARAH PERENCANAAN PEMBANGUNAN RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH KABUPATEN BOGOR TAHUN 2018 – 2023 DENGAN TOPIK **“THE CITY OF SPORT AND TOURISM”** UNTUK MENGHASILKAN RUMUSAN RAPERDA RPJMD YANG NANTINYA WAJIB DISERAHKAN KEPADA DPRD UNTUK DIBAHAS BERSAMA PALING LAMBAT PADA HARI KE-90 SETELAH PELANTIKAN KEPALA DAERAH. JADWAL YANG KETAT DAN PADAT INI HARUS DIPERHATIKAN OLEH SELURUH KEPALA PERANGKAT

DAERAH, AGAR TIDAK ADA SATUPUN YANG TERLAMBAT MENGIKUTI TAHAPAN-DEMI TAHAPAN DALAM PROSES PENYUSUNANNYA.

DALAM HAL INI, SELURUH PERANGKAT DAERAH HARUS FOKUS PADA PENGISIAN SUBSTANSI RENSTRA UNTUK Mendukung terpenuhinya penyusunan substansi RPJMD Kabupaten Bogor tahun 2018-2023 sesuai dengan tahapan perencanaan, evaluasi dan penganggaran pembangunan daerah.

Pada bulan April ini juga, kita dihadapkan pada agenda penyelesaian rancangan akhir RKPD dan Renja Perangkat Daerah tahun 2020. Dengan keterbatasan anggaran yang kita miliki, saya minta agar seluruh perangkat daerah memaksimalkan upaya pencarian dana yang berasal dari APBN, APBD Provinsi Jawa Barat, APBD Provinsi DKI Jakarta atau sumber-sumber pendanaan lainnya yang memungkinkan bagi daerah untuk mengupayakannya. Dalam hubungan ini, target-target pancausaha dan pencapaian

INDIKATOR KINERJA DAERAH TAHUN 2019 HENDAKNYA DIKAWAL SEBAIK MUNGKIN, ANTARA LAIN DENGAN MEMPERBANYAK ALOKASI ANGGARAN UNTUK KEPENTINGAN MASYARAKAT.

SELANJUTNYA, SEHUBUNGAN DENGAN TELAH BERPROSESNYA AUDIT INTERNAL DAN EKSTERNAL, SELURUH KEPALA PERANGKAT DAERAH AGAR MEMPERSIAPKAN HASIL EVALUASI KINERJA SEMESTER II TAHUN 2018 DAN TRIWULAN I TAHUN 2019 SEBAGAI WUJUD PENGELOLAAN ADMINISTRASI PERTANGGUNGJAWABAN YANG BAIK SESUAI DENGAN PERJANJIAN KINERJA DAN DOKUMEN PELAKSANAAN ANGGARAN MASING-MASING. DEMIKIAN PULA BAGI PERANGKAT DAERAH YANG MENDAPATKAN ALOKASI DARI DANA NON APBD KABUPATEN BOGOR, AGAR SEGERA MELAKSANAKAN KEGIATAN DIMAKSUD SECARA TEPAT WAKTU DENGAN ADMINISTRASI YANG SESUAI DENGAN KETENTUAN.

HADIRIN PARA PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI

KHUSUS KEPADA PARA LURAH, SAYA INGATKAN BAHWA DI TAHUN 2019 INI LURAH WAJIB

MELAKSANAKAN KEGIATAN PEMBANGUNAN SARANA DAN PRASARANA LOKAL KELURAHAN SERTA PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DI KELURAHAN DENGAN MENGGUNAKAN ALOKASI DAU TAMBAHAN. UNTUK ITU, SEGALA KETENTUAN YANG TERKAIT DENGAN KEDUDUKAN LURAH SEBAGAI KUASA PENGGUNA ANGGARAN HARUS SEGERA DIIMPLEMENTASIKAN DI TAHUN ANGGARAN 2019 INI.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA SENANTIASA MEMBERIKAN PETUNJUK DAN LINDUNGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN.

**TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA,
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM. WR.WB.**

BUPATI BOGOR

ADE YASIN